
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月３０日（金） 

受講者数 １０名 

（講師含む） 

 

○勉強不足の自分にとっては、全てが勉強になりました。午前の講義の内容が模擬授業や交流を

通じて具体的に理解できるようになりました。交流の時間に先生方と話していた内容が特に勉

強になりました。 

○理論（形式）から始まり、演習・実践そして協議という流れの中で、自分なりにいろいろな疑

問を持ち、解決の糸口を見いだすことができました。 

○道徳の改正ポイントや重点化がよく分かり、今後の本校の道徳教育の実践や指導計画作りに役

立てていきたい。 

 

○質的な重点化について、単元を組み上げるための考え方（方法）が自分の中に落ちることがで

きて良かったです。 

 

受講者の方々の声 

田村 和幸氏 

（後志教育局指導主事） 

春日 高明先生 

（蘭越中立蘭越中学校） 

齋藤 直哉先生 

（倶知安町立西小学校） 


